

# Nach dem Frühstück ist vor dem Erste-Hilfe-Kurs

## Der Seniorenbeirat startet mit Aktionen wie dem Schafkopf-Stammtisch und den gemeinsamen Mittagstischen in den Frühling



Der Seniorenbeirat sorgte mit seiner Einladung zum Frühstück für einen vollen Saal im Wildbad. Die Gäste bekamen auch Rothenburger Filmausschnitte aus den 50er und 60er Jahren zu sehen. Foto: Eduard Schmitz

ROTHENBURG (clk) – Zum Abschluss der Wintersaison hat der Seniorenbeirat ins Wildbad zum Frühstück eingeladen – und rund 80 Bürgerinnen und Bürger sind gekommen, schreiben die Organisatoren.

Den zweiten Teil der Veranstaltung gestaltete als Überraschungsgast der frühere Leiter des Kriminalmuseums und ehemalige Stadtrat Dr. Dr. Karl-Heinz Schneider.

Er präsentierte Originalfilmausschnitte aus den 50er und 60er Jahren, die er „in mühevoller Kleinarbeit“ vorab zu einem Ganzen zusammengefügt hatte. Für den Seniorenbeirat steht fest: „Man kann deshalb von einer Filmpremiere sprechen.“ Im ersten Teil war der Schäfertanz bei verschiedenen Aufführungen zu sehen.

Der zweite Teil zeigte Einblicke in Rothenburger Gassen und Winkel. Die Bilanz der Organisatoren: „Es war interessant, die Unterschiede zum heutigen Stadtbild zu sehen und es machte den anwesenden Gästen offensichtlich viel Spaß.“ Mit dem Ende der Wintersaison hat der Beirat schon den Frühling und Sommer im Blick. Der wöchentliche Schafkopf-Stammtisch findet donnerstags ab 14.30 Uhr im Gasthof Schranne statt, auch die Aktion Mittagstisch geht weiter. Die Termine werden nach und nach bekannt gegeben. Ein spezieller Termin findet am kommenden Montag, 3. April, statt: Der Beirat hat eine Erste-Hilfe-Auffrischung organisiert. Beginn ist um 10 Uhr im BRK-Haus in der Laiblestraße. Wer teilnehmen möchte, kann sich unter 09861/93 10 59 melden.

---